

En breve tendrá Pinar del Río su primer laboratorio de Biología Molecula



Foto de Telepinar.

Pinar del Río, 28 ene (RHC) La provincia de Pinar del Río está a las puertas de inaugurar el primer Laboratorio de Biología Molecular de la provincia, el cual impactará en una mayor agilidad a la hora de obtener los resultados de los PCR en el territorio, a la vez que consolida la red de instalaciones de este tipo con que cuenta el país para enfrentar la pandemia.

En menos de un mes se concluyó el montaje y la certificación de los equipos, responsabilidad de la empresa de sistemas de ingeniería de BioCubafarma.

Con moderna tecnología y condiciones que garantizan la efectividad y confiabilidad de las pruebas; tanto para la detección del SARS-CoV-2 y de otras enfermedades.

El laboratorio está enclavado en el Hospital General Docente Abel Santamaría Cuadrado de la más occidental de las provincias cubanas. Allí se ultiman detalles para su apertura, tras concluir la inversión en apenas un lapso de 28 días.

(Telepinar)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/245945-en-breve-tendra-pinar-del-rio-su-primer-laboratorio-de-biologia-molecula>



Radio Habana Cuba